

Japón y Cuba hermanados en el campo

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Domingo, 24 Noviembre 2019 10:10

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 7065



Esta iniciativa beneficiará la irrigación de las 290 hectáreas de la UBPC dedicada a la siembra de cultivos varios y frutales.

Japón y Cuba hermanados en el campo

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Domingo, 24 Noviembre 2019 10:10

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 7065



“Es una alegría para mí como embajador de Japón que este proyecto coadyuve al mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes de este bello municipio”, refirió el diplomático nipón, Señor Fujimura Kazuhiro.

En sus palabras el embajador japonés señor Fujimura Kazuhiro, significó la importancia de este proyecto para el desarrollo del programa agroalimentario, sobre todo porque se inaugura en un año especial pues se cumplen, en este 2019, el aniversario 90 del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Japón y Cuba.

“Es un gran placer para mí poder estar aquí junto a ustedes en ocasión de la inauguración de este proyecto, que se desarrolló en el marco de la Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana del Japón”

“Les transmito la intención de mi país de continuar colaborando aún más con proyectos de desarrollo económico y social, a nivel comunitario, en favor del pueblo cubano”, subrayó.

El proyecto de apoyo al desarrollo de la agricultura Urbana y suburbana en la ciudad de Pinar del Río, llega a vueltabajo a través de la Organización No Gubernamental (ONG), Arci Culture Solidali, asociación que ha patrocinado otras iniciativas a favor del programa agroalimentario en la provincia como explicó su representante Federico

Japón y Cuba hermanados en el campo

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Domingo, 24 Noviembre 2019 10:10

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 7065

Mei.



"Este no será el último de los proyectos queremos seguir colaborando", aseguró el representante de la ONG Arci Culture Solidali, Federico Mei

"Desde 2009 comenzamos a colaborar con Cuba a través de la Asociación Cubana de Técnicos Agrícolas y Forestales (ACTAF), montando proyectos vinculados al desarrollo de la agricultura urbana y suburbana, implementado acciones que la desarrollen y buscando nuevos financiamientos en otros países como es el caso del fondo de la embajada de Japón aquí en Cuba"

"Este no será último proyecto, tenemos desde hace 3 años otro en Mantua sobre la revitalización de la mejora de la cadena de valor de la leche y la gestión del ganado, y estamos trabajando en otro que diversificará las producciones de la Empresa Pecuaria Punta de Palma", explicó.

Desarrollar sistemas sostenibles, asegurando el suministro de alimentos sanos y diversificados, que beneficien la alimentación del pueblo, constituyen los propósitos de estos proyectos que favorecen hoy el programa agroalimentario con el apoyo de varios países a través de la ACTAF.

Japón y Cuba hermanados en el campo

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Domingo, 24 Noviembre 2019 10:10

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 7065

